

Acuerdos del COMITÉ

LLINAS-SAN FELIU.— Ante la protesta realizada por el Llinás, sobre el aplazamiento de este partido que fué concedida por razones presentadas por el San Feliu y ante acuerdos ulteriores se da el partido como jugado concediendo los dos puntos del encuentro al Llinás con el resultado de 1 a 0.

MONTORNES CARDEDEU.— Habiendo sido expulsado del terreno de juego por su conducta incorrecta el jugador Pablo Ribó, del Montornés, se le descalifica por 6 partidos oficiales, según marca el Art. 55. Al jugador Ramón Lleche, por un partido oficial por su conducta poco correcta una vez finalizado el encuentro.

Debido a la actitud observada por un sector de público durante la celebración del encuentro se impone al Montornés una sanción económica de 250 ptas, felicitando a todos los miembros Directivos del Montornés por su conducta ejemplar observada durante la celebración del encuentro.

SAN FAUSTO-MONTORNES.— Ante la protesta formulada por el Montornés, sobre la alineación del jugador Andrés Ros Malgás, comprobada por constar en Acta, se acuerda dar el partido como ganado por el Montornés ya que la ficha del citado jugador estaba en manos del Comité por consiguiente el San Fausto no lo podía alinear aunque en aquella fecha no se había emitido fallo alguno, al mismo tiempo al San Fausto se le impone una sanción de 25 ptas. por esta incorrección antireglamentaria.

* * *

Se acuerda que los partidos suspendidos por causa de fuerza mayor; La Llagosta-Llissá y La Salle-Palau sean jugados el día 29 de los corrientes, festividad de San Pedro. Habiéndose recibido una protesta del Martorellas del encuentro jugado con el Montornés se acuerda enviar las aclaraciones oportunas al citado equipo.



Sellos de goma Grabados Róbulos
LIBRERIA CARBO

NOTICIARIO

Boxeo

Organizada por el Club Atlético y Boxeo Granollers, se celebró el pasado sábado, en el Salón Pista Rosa una interesante velada de boxeo, a cargo de boxeadores de Barcelona.

A decir verdad fué una gran velada para los pocos asistentes en dicho salón, aunque no fué tan buena para los organizadores; indiscutiblemente que el interés del boxeo en nuestra ciudad lo atrae los boxeadores locales.

En primer lugar contendieron los púgiles Relats, único local, contra Pérez, ganó Relats, a los puntos; Requena hizo tablas con García; Sánchez, venció a los puntos a su contricante Vivó; Rubio y Caballero, tras un gran combate hicieron nulo, y por último en el combate estelar García-Estrems fué derribado en el tercer asalto salvándole el gong pero a la salida del cuarto asalto fué alcanzado de nuevo por su contricante de un buen derechazo, por la cuenta de ocho, una buena salida de Estrems pero de nuevo es derribado dos veces más en la que la tercera vez le fueron contados los fatídicos diez segundos por el Sr. Casanovas, y el campeón de Cataluña García se apuntaba una victoria más en su largo historial pugilístico. **GUANTE**

Valentín, del Sta Eulalia, operado

Se encuentra ya en convalecencia el jugador Valentín Dueña, del Santa Eulalia, que hace unos días fué operado de la apencicitis en nuestro Hospital-Asilo.

Debido a esta pequeña intervención quirúrgica se verá obligado de suspender sus actividades deportivas por una temporada. Esperamos un total restablecimiento de nuestro buen amigo.

El boxeador Gros, regresa de Arbucias

El popular boxeador local Gros que fué requerido por el campeón europeo Luis Romero, para los entrenos que realiza en Arbucias para su combate con Nuvoloni, ha regresado encantado de esta distinción que, gracias a nuestro amigo colaborador Enrique García fué posible.

Gros (a) Chango, nos recomienda que desde estas páginas, hagamos constar su agradecimiento a Romero, por su comportamiento durante su estancia en Arbucias y a García, por cuanto ha realizado en convertir realidad esta agradable distinción.

Jorge Baulies, a las Milicias

Nuestro querido compañero de Redacción Jorge Baulies, el pasado martes, día 19 de los corrientes, se trasladó al campamento de Castillejos, para cumplir los deberes militares, en el cual pasará unos tres meses.

En el mismo campamento también han sido destinados los conocidos jóvenes granollerenses José Botey, José Garrell y Jorge Canal.

Campeonato Comarca del Vallés Resultados y Clasificaciones

Fase Final

Montornés — Cardedeu	0-1
San Fausto — Vilamajor	2-2
Montmeló — Vilanova R.	23
Llinás — San Feliu	1-0
Castellfonsol — Martorellas	2-3

Descansó La Roca

Vilanova R.	14	10	1	3	34	20	21	+7
Llinás	13	9	2	2	39	20	20	+6
Martorellas	13	8	3	2	44	24	19	+7
Cardedeu	14	8	3	3	33	17	19	+5
Vilamajor	14	6	5	3	35	31	17	+3
La Roca	13	6	4	3	24	21	16	+4
Montornés	14	5	4	5	28	29	14	+1
San Fausto	14	2	4	8	17	33	7	-6
San Feliu	14	3	0	11	25	44	6	-8
Castellfonsol	13	2	1	10	24	46	5	-7
Montmeló	14	1	3	10	27	44	5	-9

Torneo Consolación

Seguer — La Llagosta	3-1
Gonzalvo — La Ametlla	1-6
Ayguafreda — Montmeló (R.)	3-0
Sta. Eulalia — Llissá M.	2-2
S. Juan — Alella	2-2
La Salle — Palau P.	(susp.)
Palau P.	14 12 2 0 59 16 26 +10
San Juan	15 9 3 3 53 27 21 +6
La Ametlla	15 9 1 5 51 31 19 +3
La Salle	13 8 1 4 50 26 17 +5
Ayguafreda	15 7 3 5 44 45 17 +1
Sta. Eulalia	15 6 3 6 42 39 15 +1
Montmeló (R.)	15 6 1 8 47 57 13 -1
Alella	15 5 3 7 48 49 13 -1
Llissá	14 5 2 7 23 54 12 -2
Seguer	15 5 2 8 23 27 12 -4
La Llagosta	13 1 4 8 21 43 6 -4
Gonzalvo	15 1 1 13 18 66 3 -13

Grave accidente del corredor Juan Colom

En la carrera ciclista del día 10 de los corrientes, del Trofeo «Bar Lepanto», el corredor Juan Colom del Club Ciclista Granollers, cuando marchaba con el pelotón de cabeza, tuvo la desgracia de caerse fracturándose un brazo y magullamiento general. El bravo corredor Colom fué trasladado a Barcelona, ingresando en la clínica del Dr. Figuerola, donde sigue bajo la custodia de la U. V. E.

Esperamos un total y pronto restablecimiento al excelente corredor granollerense.

Petición de mano

Por el conocido deportista José Fontdevila Solá, ha sido pedida la mano de la gentil señorita Margarita Font.

Deseamos a la joven pareja muchas felicidades y reciban nuestra más cordial enhorabuena.

MOTOS Compra - Venta
en
CICLOS SASTRE